
 VERBALE n.70 del 01/12//2017 

L’anno 2017 il giorno 1 del mese di dicembre si è riunita, la terza Commissione Consiliare, nei locali 

della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta convocazione del 29 novembre 2017 prot. n. 460/17.  

Alle ore 9,00 in prima convocazione non è presente alcun consigliere pertanto si rinvia la seduta di 

un’ora. Alle ore 10,15 in seconda convocazione sono presenti i  consiglieri: Caracausi e Ficarra. 

Presiede la seduta il presidente Caracausi che, assistito dalla segretaria, sig.ra Ornella Cuticchio, 

constata la presenza del numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. 

All’o.d.g. i seguenti punti: 1) Trattazione problematiche in merito alle competenze della 

Commissione; 2) Lettura e approvazione verbali precedenti; 3) Varie ed eventuali. In data odierna 

sono stati convocati la dott.ssa Beatrice Filangeri, il dott. Enrico Camerata ed alcuni componenti del 

Laboratorio Ambiente rappresentato dai sigg.ri Elvira Dragone Vernengo, Carmelo Sardegna e la 

dott.ssa Gabriella Pucci, quest’ultima anche presidente di Lega Ambiente. Si dà atto che alle ore 

10.32 entra la cons. Amella. All’incontro non ha presenziato il dott. Camerata. Il presidente 

Caracausi ringrazia i presenti per aver accolto l’invito e riferisce loro che tale incontro è importante 

per chiarire le vicende relative al VTA (Valutazione stabilità degli alberi) e per venire a conoscenza 

delle zone inserite da controllare dall’azienda Studio 5PV - Area Agronomica ed Ambientale, 

aggiudicatrice della gara di appalto indetta dal Comune. L’intento è quello di comprendere come la 

Commissione possa operare per garantire alla Città un buon equilibrio del verde pubblico. A questo 

punto passa loro la parola. Interviene il dott. Carmelo Sardegna  il quale propone l’istituzione di un 

tavolo tecnico perenne sul verde pubblico cittadino e di inserire il prof. L. Riggio e la dott.ssa L. 

Vernengo, quest’ultima presidente dell’Associazione all’Ambiente Marino, entrambi qualificati a 

ricoprire tale incarico. Il presidente Caracausi, congiuntamente ai consiglieri della Commissione, 

concorda con quanto proposto e si faranno portavoce con l’organo competente. Continua la seduta ed 

il dott. Sardegna pone l’attenzione sull’abbattimento di alcuni alberi che, secondo il proprio parere, 

sarebbero potuti essere salvati,  inoltre, facendo riferimento al  censimento degli stessi, riferisce che 

per legge il Sindaco deve comunicare al Consiglio Comunale lo “stato del verde pubblico” e deve 

redigere una relazione semestrale. A questo punto in assenza di ulteriori interventi, il presidente 

Caracausi ritiene opportuno convocare nuovamente il dott. Camerata, e se darà la sua disponibilità, 

contestualmente estendere l’invito anche ai presenti. Nel ringraziare gli intervenuti il Presidente li 

congeda e passa al secondo punto all’O.d.g. e si dà lettura dei seguenti verbali del mese di novembre: 

2, 3 ,9, 13, 17, 27 che vengono approvati all’unanimità dei presenti. Infine alle ore 11,30 il 

presidente Caracausi chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA      PRESIDENTE  

Ornella Cuticchio      Paolo Caracausi 

 

        

   



 

 

 


